
 
 

                         
 
 
 
 
Ata da Décima Sessão Ordinária do 
Segundo Período Legislativo da Câmara 
Municipal de Cabo Frio, realizada no dia 
10(dez) de setembro do ano de 
2024(dois mil e vinte e quatro).------------- 

  Às dez horas do dia 10(dez) de setembro do ano de 2024(dois mil e vinte e 
quatro) sob a Presidência do Vereador Miguel Fornaciari Alencar e com a 
ocupação da Primeira Secretaria pela Vereadora Alexandra dos Santos Codeço, 
reuniu-se Ordinariamente a Câmara Municipal de Cabo Frio. Além desses, 
responderam a chamada regimental os seguintes Vereadores: Adeir Novaes, 
Alexandre Marques Cordeiro, Caroline Midori da Costa Silva, Douglas 
Serafim Felizardo, Jean Carlos Corrêa Estevão, Josias Rocha Medeiros e 
Leonardo Mendes de Abrantes. Havendo número regimental o Senhor 
Presidente declarou aberta a presente Sessão em nome de Deus. A seguir foi 
lida e aprovada a seguinte Ata: Ata do dia 05/09/2024. Cumprido o rito regimental 
o Senhor Presidente solicitou ao Senhor Primeiro Secretário a leitura do 
EXPEDIENTE que constou do seguinte: EM CONFORMIDADE COM O ART.71, 
ITEM 1 DO REGIMENTO INTERNO: LEITURA E APRECIAÇÃO DA ATA: 
05/09/2024; PROJETO DE LEI: 0148/2024 - MAGDALA FURTADO, INSTITUI 
O CENTRO DE ATENDIMENTO INTEGRADO PARA CRIANÇAS E 
ADOLESCENTES VÍTIMAS OU TESTEMUNHAS DE VIOLÊNCIA (CAI), NA 
FORMA E CONDIÇÕES QUE MENCIONA. (OFÍCIO/GAPRE - CM Nº 205/2024 
- ME Nº 024/2024); PROJETO DE LEI: 0153/2024 - MIGUEL ALENCAR, 
DISPÕE SOBRE A OUTORGA DE CONCESSÃO ONEROSA DE USO DE 
ESPAÇO PÚBLICO NO FORTE SÃO MATEUS, E DÁ OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS; PROJETO DE LEI: 0158/2024 - ALEXANDRA DOS SANTOS 
CODEÇO, DISPÕE SOBRE A CONSTRUÇÃO E MANUTENÇÃO DE PONTOS 
DE APOIO PARA TRABALHADORES DE APLICATIVOS DE ENTREGA E DE 
TRANSPORTE INDIVIDUAL PRIVADO DE PASSAGEIROS NO MUNICÍPIO DE 
CABO FRIO. Terminada a leitura do Expediente o Senhor Presidente franqueou 
a Tribuna aos oradores inscritos. Não havendo oradores inscritos para o uso da 
Tribuna o Senhor Presidente conduziu os trabalhos para a Ordem do Dia. 
NESTA ETAPA FORAM ENCAMINHADOS PARA A COMISSÃO DE 
CONSTITIUÇÃO E JUSTIÇA OS SEGUINTES PROJETOS: PROJETO DE LEI: 
0148, 0153 e 0158/2024. FORAM APROVADAS AS INDICAÇÕES: 0107, 0302, 
0531, 0536, 0541, 0543, 0570, 0588, 0599 E 0601/2024. FORAM RETIRADAS 
PELA AUSÊNCIA DO AUTOR AS INDICAÇÕES: 0526,0527, 0573, 0595, 0596 
E 0600/2024. Terminada a Ordem do Dia, o Senhor Presidente franqueou a 
Tribuna para a Explicação Pessoal. Ocupou a Tribuna em Explicação Pessoal 
o Vereador Alexandre Marques Cordeiro, que inicialmente procedeu 
saudações de praxe. Em seguida agradeceu a prefeita Magdala Furtado pela 
colocação da linha de ônibus no Bairro do Monte Alegre, destacando que aquela 
era uma reivindicação dos moradores daquela localidade desde o ano de 2021. 
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Agradeceu a atenção de todos, no que encerrou sua fala. Após, em Questão de 
Ordem o vereador Leonardo Mendes disse que, não poderia deixar de agradecer 
ao senhor presidente que mesmo sendo do grupo de oposição ao governo, o 
convidara para reunião naquela data. Disse que sentia orgulho por pertencer ao 
Legislativo Municipal, que contava com políticos que tinham o município de Cabo 
Frio como prioridade. Não havendo mais oradores para o uso da Tribuna em 
Explicação Pessoal, o Senhor Presidente encerrou a presente Sessão em nome 
de Deus. E para constar, mandou que se lavrasse a presente Ata, que depois de 
lida, submetida à apreciação Plenária, aprovada, será assinada para que 
produza seus efeitos legais. 
 
 
 
 

 


